Revue de presse

4-5-6 mai 2019



SAINT-MITRE-LES-REMPARTS

16^e édition du week-end photographique



Rendez-vous aujourd'hui et demain.

/PHOTO DR

La Ville organise la 16° édition du week-end photographique ce samedi 4 et dimanche 5 mai. Cette manifestation donne l'occasion aux photographes professionnels et amateurs de mettre à l'honneur leur art et leur sensibilité en sublimant des paysages, des visages, des éléments du quotidien. L'invité d'honneur, cette année, est Didier Houillon.

Durant tout le week-end, des expositions seront réparties sur l'ensemble de la commune : mairie, restaurant municipal, hall de l'école maternelle Vaillant, bibliothèque de l'école élémentaire Vaillant, restaurant scolaire Vaillant, hall de La Manare, espace Bellefont.

Neuf clubs et photographes exposants, dont l'invité d'honneur, installeront leurs œuvres dans 8 lieux d'exposition dispersés dans la commune, pour un parcours culturel et graphique!

Nouveauté cette année, une exposition photos consacrée au "Saint-Mitre d'autrefois", réalisée en interne, prendra place dans la nouvelle Maison du Patrimoine (ancienne école de musique), place de l'Église.

Entrée libre et gratuite, samedi de 14h à 18h et dimanche de 10h à 18h. La soirée de gala se déroulera le samedi 4 mai à 20h30 à La Manare.

ZOOM SUR la balade des villageois de Saint-Mitre-les-Remparts



La ville a proposé, comme de coutume, sa traditionnelle balade du 1" mai avec, cette année, la découverte d'un site magnifique surplombant l'étang du Pourra. Là, sur les hauteurs du plateau de la forêt domaniale du Castillon et à travers les sous-bois et en longeant des prairies autrefois cultivées, jusqu'à arriver au site archéologique gallo-gréco-romain de Saint Blaise, le tout présenté, à chaque pause, par un jeu "questionnaire" pour le plaisir, sur le thème de l'histoire et de la vie environnante, proposé par l'expert en ce domaine, Denis Barroéro, adjoint à la mairie. Près de 150 personnes ont répondu présent, dont le maire, Béatrice Aliphat et quelques élus dès 9h30, au top-départ, pour cette marche d'environ 2h30 sur des sentiers de 6 km et à faible dénivelé. Une belle promenade, le soleil était bien là pour agrémenter cette "balade des gens heureux", un plaisir de découvrir ce circuit jalonné de traces de vie humaine. À l'arrivée, un apéritif dînatoire très convivial, préparé par Claudine de Riva et François Moreau, qui présentait ses produits du monde des abeilles.

Des édredons pour les prématurés

L'association France Patchwork a promu il y a dix ans l'opération "Édredons pour les prématurés", destinés aux services de pédiatrie; ce fut une réussite. Apprenant qu'il n'y en avait plus à Martigues, des brodeuses-patcheuses de l'association J.A.I.M.E. ont relevé le défi en s'attelant à l'assemblage de carrés de tissus pour aboutir à un grand carré de 75 cm de côté, qui sera doublé de fourrure polaire. Et le bébé emporte chez lui son couvre-lit "en souvenir". Comme l'ont déjà fait des élèves de 6° du cllège Daudet, à Istres, ou des adhérentes du groupe Malakoff, les bonnes volontés qui veulent s'associer à ce projet, utile et facile, peuvent contacter l'association J.A.I.M.E.

Renseignements auprès de Mireille, Ø 06 30 82 19 32.

